



CANDIDATO A DELEGADO A LA ASAMBLEA MUNICIPAL DEL PODER POPULAR

Arquímedes Castillo Castillo

Circunscripción No: 63

Municipio de Yara

Edad:51 Estado Civil: Soltero

Carné de Identidad: 66061907869

Nivel Escolar: Técnico Medio

Integración: CDR, PCC, CTC, MTT, ACRC

SÍNTESIS BIOGRÁFICA

Cursó los estudios primarios en la escuela Calixto García Iñiguez en La Sal en el año 1972-1978 destacándose en las actividades pioneriles. En 1978 continúa los estudios secundarios en la escuela Reinaldo Boris Luis Santa Coloma hasta el año 1982, fue jefe de grupo en dos cursos 8vo y 9no grado. Ingresa en la enseñanza media superior en el preuniversitario Ángel Fonseca de Niquero hasta 1985 se desempeña como jefe de grupo y monitor de Historia. Es llamado a cumplir el SMG en la República de Angola en el período 1986 – 1988 ocupando el grado de Sargento de Primera donde fue condecorado con diferentes Distinciones y Medallas. Comienza la vida laboral en 1989 en la Empresa de Cultivos Varios de Paquito Rosales Benítez desempeñándose como obrero agrícola. En esta empresa vincula los estudios con el trabajo graduándose en el IPU Armando Mestre Martínez como Técnico Medio en Agronomía en 1998, fue Jefe de Finca, Jefe de Producción. En el 2000 es promovido a Presidente de la UBPC 1ro de Enero. En este Centro pasó a las filas del PCC en 1994, se desempeñó como Secretario General del Núcleo. En el 2008 es candidato a Delegado y luego Presidente del Consejo Popular de El Espino hasta la actualidad cumpliendo con todas las tareas asignadas por el Municipio. Ingresa en el 2009 a la Enseñanza Superior en la Especialidad de Agronomía en la Universidad de Granma. En la Defensa está ubicado como Jefe Económico Social del Consejo Popular donde cumple con todas las misiones que se le asignan del municipio. Se incorpora a los CDR a la edad de 14 años en 1980, cumple con todas las tareas encomendadas por la organización. Se ha desempeñado desde el 2010 hasta el 2012 como Delegado llegando a ser Presidente del Consejo Popular del Espino. Es reelecto candidato a la Asamblea Municipal del Poder Popular.